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REUNIÃO DE DIRETORIA
Gestão "Universidade e Sociedade"

Número: 40 / 1995-1996

Data: 08/08/1996 - Horário: 15 horas

Expediente - Pauta:

- Leitura e aprovação das atas anteriores.

(1) - Informes gerais:
. Boletim do Fórum,
. Comissão "Universidade",
. Debate 21/08 - Ampliação Universidade.

(2) - Assembléia Geral,

(3) - Convocação C.R.,

(4) - Contratação de jornalista,

(5) - Indicação nome para Comissão sobre uso de carro de som no Campus,

(6) - Reunião Andes-SN - Regional S. Paulo - 10/10/1996 (sábado),

(7) - Reunião Fórum,

(6) - Outros...



1 ATA DA REUNIÃO DE DIRETORIA - N° 40/1995-1996
2 Data: 08/08/1996 - Horário: 15 horas
3

4 A reunião teve início com a presença dos professores: Luís Carlos Guedes Pinto, presidente;
5 José Luiz Antunes de O. Sousa, segundo vice-presidente; Marcela Haun, primeira tesoureira;
6 Marlene Rita Queiroz, segunda tesoureira e Lino Castellani Filho, diretor administrativo. A

professora ítala Lofíredo D'Ottaviano, primeiro vice-presidente, justificou a ausência e a
8 professora Lúcia Pereira da Silva, primeira secretária, encontra-se afastada por motivo de
9 viagem. A professora Sílvia Nebra de Pérez, segunda secretária, encontra-se afastada.

10 Iniciando a reunião, o professor Guedes passa osseguintes informes: 1) Sede: foram contatadas
11 cinco firmas para a elaboração de projeto mobiliário para a sede, cujos orçamentos completos
12 serão entregues até o dia 19 de agosto. 2) Boletim do Fórum divulgou a negociação em
13 separado do Sintunesp com o Reitor daUnesp, segundo o qual, 81% dos funcionários daquela
14 Universidade receberam abono que varia de 5 a 27%. 3) Comissão "Universidade". Foi
15 formada a referida comissão com a função de organizar uma série de debates a serem
16 realizados neste segundo semestre, composta dos seguintes professores: Ricardo Antunes
17 (IFCH), coordenador; João Frederico (IMECC); Corinta (FE); Renato Dagnino (IG). Foi
18 sugerido pelos membros desta comissão que o professor Antunes, daDiretoria da Adunicamp,
19 integrasse também a comissão. O primeiro debate será realizado no dia 21 de agosto com o
20 tema "Ampliação daUniversidade", com a participação do Deputado Estadual José Baccarin,
21 pela ALESP; o professor José Tomaz, Pró-Reitor de Graduação da Unicamp; o professor
22 Armando Boito do IFCH e o professor Douglas Zampieri, diretor da FEM, que ainda não
23 confirmou presença Outros temas foram ainda levantados pelos professores Guedes e Ricardo
24 Antunes para futuros eventos. São eles: Financiamento da Universidade; Relações com a
25 Imprensa; Avaliação da Universidade; Relações com a Área Médica; Relações com as
26 Entidade. 4) OJornalista Marcos Cripa esteve naúltima quarta-feira naAdunicamp e informou

que o jornal será fechado até o final desta semana O professor Lino informa que conversou
28 com o jornalista sobre o caso das ossadas de Perus e decidiram fazer um boletim especial
29 sobre o tema com quatro páginas; o material já foi enviado para o Marcos Cripa, que prevê
30 concluí-lo até o final do mês. Dando continuidade à pauta, o professor Guedes submete à
31 aprovação da Diretoria a proposta de realização de umaAssembléia Geral de docentes no dia
32 20 de agosto,, às 12 horas, com pauta única: Questão Salarial, a qual foi aprovada pelos
33 presentes. Propõe ainda a convocação do Conselho de Representantes parao dia 14 de agosto,
34 às 9:30 horas, também aprovada Em seguida o professor Guedes coloca em discussão a
35 contratação de dois profissionais paraa Adunicamp: um arquivista e um jornalista Informa que
36 no caso do arquivista, serão mantidos contatos com uma pessoa da qual já se tem antecedentes.
37 Com relação ao jornalista, o professor Guedes informa que consultou o Senhor Cripa e
38 discutiram alguns critérios paraa seleção, tendo chegado à seguinte proposta para a condução
39 do processo: abertura de inscrição; divulgação junto a diversos órgãos; regime de trabalho de 5
40 ou7 horas; experiência mínima de 5 anos; inscrição de candidatos até 26de agosto. A Diretoria
41 discute o assunto e decide formar uma comissão para organizar o processo de seleção. A
42 professora Marlene ressalta que a Diretoria deve passar para a Comissão o perfil desejado do
43 profissional e as atividades que ficarão sob sua responsabilidade. Em seguida, o professor
44 Osmar Marchese é convidado para prestar esclarecimentos sobre novos assuntos relacionados
45 à previdência. O professor Osmar informa que, segundo notícia do jornal O Globo, de
46 01/08/96, o Ministro da Educação Paulo Renato propõe a exclusão dos inativos das folhas de
47 pagamento das Universidades Federais. Este assunto será discutido pelo Ministro numa reunião



1 com os reitores marcada para amanhã, 9 de agosto. Alerta que o tema surge, antes mesmo da
2 regulamentação da Autonomia Universitária e que não há menção alguma sobre o órgão para o
3 qual seriam transferidos os inativos. Diante deste fato, o professor Osmar propõe: que seja
4 dada ampla divulgação ao assunto; que sejam enviados fax imediatamente para o Ministro
5 Paulo Renato, para o professor Martins, presidente do CRUB e para a Andes-SN. As propostas
6 foram aprovadas e dando seqüência à reunião o professor Guedes informa que o professor
7 Arthur Roquete de Macedo, presidente do CRUESP, encaminhou fax ao Sintunesp, solicitando
8 espaço nojornal do sindicato para exercer o direito à resposta a diversas críticas feitas a ele no
9 referido veículo. Em seguida foi colocado em discussão o assunto relacionado à Comissão

10 constituída pela Portaria do Reitor GR 115/96, de 29 de julho de 1996,para regulamentar o uso
11 de carro de som no campus, para a qual está sendo solicitada a indicação de um representante
12 da Adunicamp. O professor Lino alerta que este assunto parece ter um carátermais político do
13 que aparenta e sugere que não seja indicado nome algum, tendo em vista o desrespeito ao
14 trabalho dos representantes das entidades nas comissões, dando a impressão que estas são
15 constituídas para legitimar alguns projetos políticos da administração com respaldo das
16 entidades. A professora Marcela sugere que seja respondido urgentemente o oficio que solicita
17 a indicação de representante, informando que o assunto será discutido em reunião do Conselho
18 de Representantes, no dia 14 de agosto. A proposta é aprovada A seguir o professor Guedes
19 informa sobre a Reunião da Andes-SN, Regional São Paulo, a ser realizada no dia 10 de
20 agosto, sábado, onde será discutido o Plano de Ação para os biênio 96/98 e consulta aos
21 presentes sobre a disponibilidade de alguém participar. Não havendo possibilidade de nenhum
22 dos membros, decide-se que a Adunicamp não se fará representarna referida reunião, e enviará
23 um fax parabenizando a nova diretoria eleita ao mesmo tempo que comunicará a ausência O
24 professor Guedes informa ainda que no dia 9 de agosto (amanhã) será realizado um ato na
25 UFSCar, São Carlos, em homenagem a Florestam Fernandes, em virtude de aquisição da
26 biblioteca deste escritor por parte daquela Universidade. Em seguida o professor Guedes
27 informa sobre a reunião do Fórum do dia 14 de agosto, às 14 horas, e consulta aos membros
28 sobre a possibilidade de participação,haja visto compromisso assumido que o impede de estar
29 presente. O professor Lino afirma que tem disponibilidade para participar. O professor Guedes
30 inicia o último item da pauta, propondo um assunto que considera bastante delicado. Trata-se
31 de uma discussão que envolve o papel do Cruesp, o que tem representado mais um engodo do
32 que uma solução, haja visto a postura arrogante e desrespeitosa da Comissão Técnica e do
33 próprio Cruesp. Junta-se a isso a questão da isonomia entre as três Universidades Estaduais
34 Paulistas, que na verdade, inexiste nas carreiras docentes e principalmente na de funcionários;
35 nas gestões administrativas que levam à contextos onde a Universidade que se encontra em pior
36 situação financeira limita o reajuste; nas conduções da administração quanto a novas
37 contratações; etc. Finalmente, a questão da unidade das entidades que participam do Fórum,
38 haja visto as diferenças de posições políticas e a falta de respeito às diferenças. Com base
39 nesta exposição, o professor Lino sugere três temas para discussão no Fórum, com vistas à
40 construção da unidade das entidades e esclarecimento da relação com o Cruesp. São eles:
41 Isonomia: Bandeira do Movimento, Engodo do Cruesp?; Até que ponto a importância do
42 Cruesp? Fórum (des) Unidade. A proposta, acatada pelos membros, será levada à próxima
43 reunião do Fórum. A seguir, a professora ítala propões que seja retomado junto ao CONSU o
44 assunto referente àrevisão da carreira docente, juntando os níveis 4 e 5, como ocorre na USP e
45 Unesp. Finalmente, com relação ao assunto referente ao horário de reuniões de Diretoria para o
46 segundo semestre, decidiu-se que estas deverão ser realizadas às quartas-feiras, às 9 horas da
47 manha Nada mais havendo a tratar, a reunião encerrou-se às 17:25 horas e eu, professora
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MarleneRita de Queiroz, segunda tesoureira, lavrei a presente Ata solicitando a Elena Cristina
Caetano, funcionária da entidade, que a digitasse para ser submetida à apreciação da Diretoria
da Adunicamp. Cidade Universitária "Zeferino Vaz", 9 de agosto de 1996.
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